

Dandim 0829/Bangkalan Serahkan Sapi Kurban

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Jun 29, 2023 - 16:31



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menyerahkan Sapi Kurban Kepada Takmir Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, -

Bertempat di Masjid An Nur Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Mayjen Sungkono Gang I Pongkoran, Bangkalan, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav

Taufik Dwinova, SE beserta personel yang tinggal di asrama Kodim, melaksanakan Sholat Idul Adha 1444 H Tahun 2023. Pelaksanaan Sholat Idul Adha juga diikuti oleh masyarakat sekitar. Dipimpin oleh Imam/Khatib, KH. Abdul Kafi Kholili, M.Hi. (Pengasuh Ponpes At Tauhid, Burneh) pada Kamis (29/06/2023).



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, “Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah Subhanahu wata’ala, hari ini, umat Islam, warga Kodim 0829/Bangkalan telah melaksanakan kegiatan sholat Idul Adha bersama di Masjid An-Nur, Kodim 0829/Bangkalan.” Tutur Dandim usai pelaksanaan Sholat Idul Adha.

“Sholat Idul Adha ini dihadiri oleh anggota yang berada dalam asrama dan warga sekitar masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan. Setelah melaksanakan sholat Idul Adha ini, dilanjutkan dengan pemotongan hewan kurban.” Sambungnya.



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyaksikan proses penyembelihan hewan Kurban di halaman Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan

Menurut Komandan Kodim, ada Jamaah Masjid yang memiliki rejeki lebih sehingga membeli hewan Kurban dan menyerahkannya kepada Takmir Masjid An-Nur Kodim 0829/Bangkalan.

“Alhamdulillah, ada Jamaah Masjid yang mempunyai rejeki lebih dan memberikan kurban bersama kita, tahun ini ada 3 ekor sapi dan 1 ekor Kambing. Mudah-mudahan dengan kegiatan ini, kita sebagai umat semakin pandai mensyukuri nikmat yang diberikan oleh Alloh Subhanahu wata’ala dengan berbagi kepada sesama, mudah-mudahan amal ibadah yang dikerjakan diterima oleh Alloh Subhanahu wata’ala dan apa yang diberikan bisa bermanfaat bagi masyarakat sekitar Kodim 0829/Bangkalan.” Harap Dandim.

“Saya ucapkan terima kasih kepada para pihak yang telah memberikan sumbangannya kepada Kodim 0829/Bangkalan untuk disalurkan kepada masyarakat yang berhak menerima.” Pungkas Dandim.